

社会教育アドベンチャス

芸能と音楽を楽しむ会

10月26日に「芸能と音楽を楽しむ会」が開催され、18団体345人が日頃の練習の成果を発表しました。

さまざまな部門からの熱心な演技や、一宮小学校・中学校・ふるさとばんど・ハーモニーウィンズの合同演奏に乗せて「まちの歌」のコーラスなども企画され、盛会裏に終わりました。進行やステージセッティングには、今年も中学生ボランティア9人が活躍してくれました。



文化祭

11月1日(土)から3日(祝)までの3日間は、「文化祭」が盛大に開催されました。

保育園児から大人まで、39団体述べ53人の素晴らしい作品が展示され、来場者も1,380人を数えました。体验コーナーも用意され盛況のうちに終了しました。



▲左が東浪見甚句保存会の松本さん

東浪見甚句保存会が 県教育功労賞受賞

11月4日、長年にわたり千葉県の教育文化の振興に寄与した人々をたたえる、教育功労者表彰式が行われ、東浪見甚句保存会が表彰を受けました。東浪見甚句は、江戸時代から九十九里地方に伝わる民謡で、地曳網の大漁祝いや安全を願つて唄われてきました。昭和38年に長谷川宝氏が保存会を結成、昭和40年に県指定無形民俗文化財に指定されています。

今回の受賞は地域の伝統文化を長年継承してきた功績が認められたものです。

社会教育アドピックス

(11) 広報いちのみや

七歳児合同祝

11月15日(土)に七歳児合同祝を開催しました。

来年一年生になる元気な子ども達(88人)をお祝いしました。



11月16日㈰睦沢町総合運動公園で、東上総地区青少年相談員連絡協議会主催の長生地域「少年の日・地域のつどい大会」が開催されました。この大会は、次代を担う青少年がスポーツレクリエーションや文化活動を通して、親睦と友情を深め自覚と誇りを高めることを目的に毎年開催しています。

一宮町からは2チーム15名の児童が参加し熱戦を繰り広げました。

今年は、ファミリーバドミントンで、一宮町のチームBが予選リーグを勝ち抜き、決勝リーグに進み3位になりました。優勝は睦沢町のだいちチームでした。

一少年の日・ 地域のつどい大会

一少年の日・ 地域のつどい大会

スポーツを真ん中に



一宮町体育協会ニュース 平成20年12月

一宮町体育協会

検索

ゴルフ部／野球部／ママさんバレー部／バスケットボール部／卓球部／少年剣道部／剣道部／テニス部／少年野球部／ソフトボール部／グラウンドゴルフ部／生涯スポーツ部／パドミントン部／空手道部／合氣道部
養老渓谷から沢山温泉へ。山の秋を満喫。
錦秋の南房総路を「健康いちのみや21」が行く。
前日夜からの雨も9時バス出発後間もなく止んで小春日和となった11月28日、「健康いちのみや21」による紅葉路ウォーキングの37名はまず養老渓谷へ。しかし渓谷沿いの紅葉路は増水で通行止め。②



**ゴルフ町民大会開催!
40名が好プレーの応酬**
好天に恵まれた11月18日、40名が参加して平成20年度秋のゴルフ町民大会が一の宮カントリー倶楽部で開催されました。個人戦の優勝は関本良信氏(グロス77／ネット69.8／写真・上右)。団体戦は山茶花会という結果になりました。

空手道部、茂原を制覇!
11月9日の茂原市民体育祭で体協・空手道部所属の清田知佳さん(写真中央)が小学生B形とF組手各優勝、神馬佑里乃さん(同左)が小学生F組手ベスト8、森田一規くんが高校団体組手3位と大活躍でした。

